

UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA

ESCUELA DE POSGRADO



**EL PAGO DEL IMPUESTO PREDIAL Y EL PRINCIPIO DE IGUALDAD
EN EL DISTRITO DE SAN JUAN DE MIRAFLORES 2019**

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN

**PARA OPTAR EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO EN:
DERECHO ADMINISTRATIVO Y GESTIÓN PÚBLICA**

**PRESENTADO POR BACHILLER
PAULO FELIX GUEVARA PEREZ**

LIMA-PERÚ

2020

RESUMEN

La investigación, titulada: “El pago del impuesto predial y principio de igualdad en el distrito de San Juan de Miraflores 2019; Tuvo como objetivo en esta investigación, la de analizar la aplicación la ordenanza municipal en la determinación del pago del arbitrio predial, mediante los títulos de crédito de los ciudadanos el cual no respeta el principio de igualdad, en el municipio del distrito de San Juan de Miraflores.

Mediante un estudio descriptivo cualitativo se realizó una entrevista a 50 a pobladores del distrito de San Juan de Miraflores – 2019, haciendo uso del método se encontró que. la aplicación la ordenanza municipal en la determinación del pago del arbitrio predial, mediante los títulos de crédito de los ciudadanos no respeta el principio de igualdad, en el distrito.

Se concluyó que: El distrito tiene que llevar un plan de mejoras, a beneficio de sus ciudadanos, realizando acciones en áreas urbanas, para lograr mejorar el distrito y haya un mejor control. Se considera que se debe hacer una actualización del catastro en el distrito, para tener un mejor control y, contribuir así al desarrollo municipal y del distrito.

Palabra clave: Impuesto, Igualdad, Ordenanza Municipal.